



Sheinbaum aclara que reforma al Poder Judicial busca combatir abusos y mejorar la justicia

Claudia Sheinbaum, virtual presidenta de México, indicó que la reforma al Poder Judicial de la Federación no se centra únicamente en la Presidencia de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, sino en el funcionamiento de todo el PJF.



Claudia Sheinbaum, virtual presidenta de México, indicó que la reforma al **Poder Judicial de la Federación** no se centra únicamente en la Presidencia de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, sino en el funcionamiento de todo el PJF.



Durante conferencia de prensa, este miércoles, 3 de julio, argumentó que la actual estructura del Poder Judicial no está actuando en beneficio de la justicia ni de manera equitativa para todos los ciudadanos.

“También (el PJF) ha cometido abusos sobre otros poderes, como el caso de la **ley eléctrica**, donde sólo fueron dos ministros que echaron para atrás la Ley Eléctrica, o casos en donde liberan a delincuentes que claramente afectan la seguridad y la paz de las mexicanas y los mexicanos. O casos donde invaden facultades del legislativo, invaden facultades del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación”, indicó la virtual triunfadora del **proceso electoral**.

Para abordar estos problemas, Sheinbaum Pardo reiteró que la reforma no sólo busca modificar el proceso de selección de jueces, sino que también establecer una nueva Constitución del Poder Judicial. Esta reforma incluiría la reestructuración del Consejo de la Judicatura en dos figuras distintas: una administrativa y otra que actúe como un tribunal con la capacidad de sancionar a los jueces.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL ECONOMISTA	0	04/07/2024	LEGISLATIVO

Ante los rumores de una posible renuncia de la actual ministra presidenta del máximo tribunal del país, **Norma Piña**, la Suprema Corte de Justicia de la Nación emitió un comunicado confirmando que continúa con sus labores jurisdiccionales y administrativas, además se indicó que mantiene diálogo con los poderes Legislativo y Ejecutivo en el contexto de la próxima reforma judicial.

Costo de Elecciones

En relación al **costo de las elecciones** que podría tener la elección en el PJF, la exjefa de gobierno de la Ciudad de México mencionó que el **Instituto Nacional Electoral** (INE) debe especificar el costo de dicha elección, a pesar de que mencionó que sería necesario un presupuesto de alrededor de 7,000 millones de pesos.

“Vamos a dejarle al INE que nos diga cuánto costaría a partir de la aprobación de la **reforma al Poder Judicial**. El monto que planteamos fue porque en otras ocasiones se habían planteado estos montos, pero vamos a dejar que el INE pues especifique cuánto significaría esta elección, porque es una elección”, dijo Sheinbaum.